

**SE REALIZARÁ EL PRIMER ENCUENTRO IMPULSO JOVEN:  
PROGRAMA QUE AYUDA A LA CREACIÓN DE NUEVOS  
EMPRENDIMIENTOS PARA LA REGIÓN**

- *Se trata de 133 jóvenes entre 18 y 29 años de edad, que concursan para ser las y los próximos emprendedores en Magallanes. El programa cuenta con dos líneas de financiamiento, de \$2 y \$5 millones de pesos, para concretar la idea de negocios*

La directora del Servicio de Cooperación Técnica, María Soledad Solo de Zaldívar, se reunirá el próximo martes 19, con 133 jóvenes residentes de la Región de Magallanes, que se encuentran postulando al programa Impulso Joven, el cual busca apoyar la creación de nuevos emprendimientos para la región con participación en el mercado. “Ya es la tercera versión de este programa y cada año, muchos jóvenes lo esperan porque no solamente te entrega el apoyo económico que siempre se necesita para poder comenzar en el camino del emprendimiento sino, que además entregamos las herramientas necesarias para que sepan cómo llevar su negocio con capacitaciones y talleres”, dijo la directora.

El programa cuenta con dos líneas de financiamiento, la Tradicional, que tiene un beneficio máximo de \$2 millones de pesos, permite el cofinanciamiento de la implementación de un Plan de Negocio, el cual deben contemplar: Acciones de gestión empresarial, capacitaciones, asistencia técnica y asesorías en gestión y acciones de marketing. Además, de Inversiones como activos fijos, habilitación de infraestructura y capital de trabajo.

Por otro lado, la línea de financiamiento de Emprendimiento con Impacto Positivo, permite costear nuevos negocios que generen una mejora en su entorno, este puede ser social o medioambiental por un monto máximo de \$5 millones de pesos. También es a través de un Plan de Negocio.

En el 1<sup>er</sup> Encuentro Impulso Joven, los asistentes serán partícipe de charlas con dos destacados emprendedores de Santiago, que contarán sus experiencias. “Estos 133 jóvenes se encuentran en la etapa de evaluación y selección, cada uno de ellos tuvo que enviar su Modelo Canvas y Video Pitch de su idea de negocio”, comentó Soledad Solo de Zaldívar.

Respecto al encuentro, la directora dijo que, “se trata de dos emprendedores destacados por su historia de perseverancia hasta conseguir el éxito en sus negocios. Uno es Matías Leiva, que luego de un emprendimiento que fracasó, tomó el impulso necesario para poder reinventarse y hoy es dueño de La Insolencia, Drag Food. Y también, está Camilo Briceño quien vende paltas y ha sido un emprendimiento que ha ido en ascenso, que conecta con la era de la digitalización, haciendo su negocio conocido a través de las redes sociales y con influencers. Además, entre los asistentes se sorteará una cámara GoPro Hero 8 Black”.

Luego de la selección, las y los adjudicados del programa con sus respectivas líneas de financiamiento tendrán capacitaciones obligatorias que impartirá el Centro de Negocios:

**SE REALIZARÁ EL PRIMER ENCUENTRO IMPULSO JOVEN:  
PROGRAMA QUE AYUDA A LA CREACIÓN DE NUEVOS  
EMPRENDIMIENTOS PARA LA REGIÓN**

Cómo Comenzar con tu Propio Negocio, e Imagen Corporativa y Marca.

Impulso Joven es un programa financiado por el Gobierno Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena con la aprobación del Consejo Regional.

 569 total visits, 1 visits today